
【第２回 千代川水系河川整備計画地元説明会意見要旨】 

 

□日時：平成 19 年 1 月 20 日 18:00～19:30 

□場所：県民文化会館 第２会議室 

 
 

項目 意  見 

整備メニュー 

 

1)袋川の H10 頃の水質の悪化の要因について教えてもらいたい。 

2)堰の改修方法はどのような方法になるのか教えてもらいたい。 

3)20 年間は長く、その間に環境が変化する。環境の変化に対し、どのように考え

ているのか。 

4)源太橋～スポーツ広場付近の堤外民地の国が買い取って公園整備等を考えてい

るのか。また、樹木群を景観の軸として何か計画は無いか。 

5)20 年間の計画は、予算ありきの計画なのか、計画あっての予算なのか。 

6)稲常の堤防の築堤により流れが変わり、右岸側集落が危険にさらされないか。

 

その他 

 

 

1)大型土のうが埋戻土に埋もれているが洪水が来れば現れる。なんとかならない

か。 

2)H10 や H16 の洪水では、倉田スポーツ広場付近右岸のヤナギの影響により倉田ス

ポーツ広場が冠水したのではないか。 

3)公表した氾濫シュミレーションはどのような状態を想定しているのか。 

4)昭和 54 年に降った日雨量はいくらか 

5)私の資料では千代川の流量は少なくなる傾向にあるが、慣行水利により水は取

り放題である。どのように考えているか。 

6)淵を再生しようとするのは非常にいいことである。 

7)菜の花プロジェクトはあるのか 

8)八東川の話がないがどのように考えているのか 

9)堤防を越して田畑に水が入って地域はどうするのか。 

10)千代川流域圏会議でも、もっと八東川に目を向けてもらいたい。 

11)袋川の水質を本川と同等・・と記載があるが、具体的にはどのようなことをす

るのか。 

12)山白川の水量を増やして、狐川の浄化は出来ないか 

13)大口堰上流右岸の護岸の深掘れ対策をお願いしたい。コンクリートブロックで

は、流速が早くて流されてしまう。 

 

 


